

Schulleitung Kindergarten und Primarschule

Seniorinnen und Senioren in der Schule – ein Generationenprojekt

Liebe pensionierte Frauen und Männer auf dem Dorneckberg Hätten Sie Lust, einen Vormittag pro Woche in einer Kindergarten- oder einer Primarklasse auf dem Dorneckberg zu verbringen?

Generationenprojekt

Wir möchten das Generationenprojekt "Seniorinnen und Senioren in der Schule", das in der Nordwestschweiz immer mehr Verbreitung findet, auch in den Kindergärten und den Primarschulen auf dem Dorneckberg einführen.

Worum geht es?

Pensionierte Frauen und Männer besuchen regelmässig einen Vormittag pro Woche eine Kindergarten- oder Primarklasse. Damit eine Beziehung zwischen Kindern und Senior/in, sowie zwischen Lehrperson und Senior/in entsteht, ist es wichtig, dass immer die gleiche Klasse besucht wird. Die Seniorin oder der Senior unterstützt die Lehrperson gemäss Absprache, sie oder er kümmert sich um ein einzelnes Kind oder um eine Gruppe von Kindern. Dabei finden auch Geschichten aus der Vergangenheit ihren Platz. Kurz: Die Seniorin oder der Senior ist vor allem für die Kinder da. Sie ist nicht zuständig für den Unterricht. Dieser obliegt allein der Lehrperson, aber sie oder er kann Aufgaben nach Absprache mit der Lehrperson übernehmen. Es handelt sich um Freiwilligenarbeit. Einmal im Jahr werden alle in der Schule tätigen Seniorinnen und Senioren von der Schulleitung zu einem Apéro eingeladen. Zudem können sie in ihrem Schulhaus in gesamtschulische Anlässe miteinbezogen werden.

Informationen

Sind Sie interessiert und möchten Sie mehr erfahren? Dann melden Sie sich doch bei der Schulleitung: regula.meschberger@schulen-dorneckberg.ch

Erstes Treffen im Januar

In der ersten Hälfte Januar werden die interessierten Personen zu einem Treffen zusammen mit den interessierten Lehrpersonen eingeladen. Dort stellt die Schulleitung das Projekt im Detail vor, und es können Schnupperbesuche vereinbart werden.

Ihr Interesse freut uns.

Regula Meschberger Schulleitung